

Wohnbau **LAYHER** in der Presse

Sachsenheim: Layher Wohnbau baut 55 Wohnungen an der Oberriexinger Straße

Nicht nur in Kleinsachsenheim investiert das Besigheimer Unternehmen Layher Wohnbau in umfangreiche Baumaßnahmen. Auch in Großsachsenheim sollen an der Oberriexinger Straße 55 neue Wohnungen entstehen.

Das Familienunternehmen Layher Wohnbau baut zwischen der Gartenstraße und der Oberriexinger Straße in Großsachsenheim zahlreiche Eigentumswohnungen für Familien und Senioren. Gestern wurde mit einem Spatenstich der offizielle Beginn der Baumaßnahmen eingeläutet. Insgesamt investiert das Besigheimer Unternehmen laut Geschäftsführer Albrecht Layher zwölf Millionen Euro in die Umsetzung des Bauprojektes.

...

Auf dem Grundstück sollen insgesamt 55 Wohnungen entstehen. Dem gestrigen Baggerbiss vorausgegangen sei eine sorgfältige Planung, die mit der Stadtverwaltung von



beim Spatenstich v.l.: Geschäftsführer Albrecht Layher, Projektleiter Heiner Bierbrodt, Jan Trost (Stadt Sachsenheim), Projektleiter Dieter Spahr und stv. technischer Leiter Rüdiger Wildermuth.

Sachsenheim abgestimmt worden sei, so Layher. Als Vertreter der Stadtverwaltung nahm Fachbereichsleiter Jan Trost an dem Spatenstich teil. Layher-Geschäftsführer Albrecht Layher verwies unter anderem auf den städtebaulichen Aspekt, freie Flächen in der Innenstadt zu bebauen und somit bestehende Baulücken zu schließen. Das

Unternehmen rechnet für das „Stadtpalais“ mit einer Bauzeit von ca. 14 Monaten.

...aus: BZ vom 20.10.2012